

## JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2015

### SV SÄCHSISCHE FLÜGEL-, SCHWALBEN- UND SCHILDTAUBEN IN WIESENBURG

#### ANNUAL MEETING 2015 OF SAXON SWALLOWS AND SHIELDS

Am 04. Oktober fand unsere diesjährige Mitgliederversammlung die durch den 1. Vorsitzenden Klaus Burkhardt eröffnet wurde. Leider mussten wir einige Abgänge beklagen. So können die Zuchtfreunde Kurt Melzer, Johannes Dietrich und Bernd Erler den Höhepunkt mit der 1. Weltausstellung nicht mehr miterleben. Wir werden ihnen stets ein ehrendes Gedenken bewahren. Erfreulicherweise wird Oliver Rehm als Züchter von Sächsischen Schildtauben unsere Reihen stärken. Klaus Burkhardt wurde als 1. Vorsitzender unseres SV einstimmig wiedergewählt. Traditionell nahm die Jungtierbesprechung einen großen Teil der Versammlung ein. Die Vorzüge, Wünsche und Mängel der Flügeltauben wurden von Reiner Wolf, die Schwalben von Franz Oppl und die Schildtauben von Andreas Reuter vorgestellt. Neben die Weltausstellung werden wir uns mit Sonderschauen in Leipzig, Großolbersdorf und Ostritz durchführen.

At October 4th our annual meeting from the club was held. Klaus Burkhardt as the president opened the meeting. Unfortunately three of our respectable breeder died this year. Kurt Melzer as honor member and master breeder of Saxon Fairy Swallows, Johannes Dietrich and Bernd Erler cannot experience the biggest highlight ever with the World Champion Show. With Oliver Rehm as a breeder of Saxon Shields could we welcomed a new member. Klaus Burkhardt was elected again as the president for the next three years. In the end of the meeting our special judges Franz Oppl the Saxon Fullheads, Reiner Wolf the Saxon swallows and Andreas Reuter judged the Saxon Shields. Beside the World Champion Show the breeders will present any birds at the special shows in Leipzig, Großolbersdorf and Ostritz.





